## "VINE A COMBATIR LA CORRUPCIÓN EN CAMPECHE", RESPONDE LAYDA SANSORES

La gobernadora denunció la manipulación que existe detrás de las demendas de los policías estatales

## REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La gobernadora Layda Sansores San Román denunció que detrás de las legítimas demandas de los policías del estado de Campeche existe una manipulación con fines políticos y partidistas, además de que llegó a la entidad para desterrar la corrupción.

Respecto al conflicto con los policías, subrayó que su Gobierno ha estado abierto al diálogo y ha atendido las demandas de la sociedad campechana, destacando que han aprobado la mayoría de los puntos del pliego petitorio, excepto el referente al uso de las BodyCams, añadiendo además otros cuatro beneficios.

Sansores San Román expresó su preocupación por la manipulación de individuos vinculados a intereses políticos y económicos oscuros, mencionando específicamente al diputado José Luis Flores y a Eliseo N, prófugo de la justicia.

La Gobernadora reconoció el compromiso de muchos policías que han regresado al trabajo, pero también señaló la necesidad de enfrentar la corrupción y el acoso dentro de la institución policial. Anunció medidas para destituir



Destacó que su gobierno ha atendido las demandas de los campechanos. Especial

a elementos corruptos y reconstruir la corporación policial.

Además, hizo un llamado a la unidad entre los campechanos para enfrentar los desafíos actuales y seguir construyendo un futuro de paz y esperanza.

Finalmente, reiteró su compromiso de combatir la corrupción y se negó a ceder a la venganza, señalando que no se dejará influenciar por "dos hombres psicópatas e inmorales".